

Ziel: Inklusion soll Schulklima verbessern

Domgymnasium intensiviert Zusammenarbeit mit Antonius

FULDA

Um durch Inklusion das Schulklima weiter zu verbessern, erneuern das Domgymnasium und die Stiftung antonius ihre Zusammenarbeit.

Die seit mehr als einem Jahrzehnt bestehende Kooperation zwischen der Rabanus-Maurus-Schule und antonius: gemeinsam Mensch wurde durch eine aktualisierte Vereinbarung auf neue Füße gestellt.

Nach einem gemeinsam gestalteten Schulgottesdienst unterzeichneten Sven Friedrich, Geschäftsführer von antonius, und Sven Müller, der neue Schulleiter des Domgymnasiums, den erweiterten Kooperationsvertrag. Ziel dieser vertieften Zusammenarbeit ist es, Inklusion für die Schülerinnen und Schüler als gesellschaftlichen Auftrag erfahrbarer zu machen und eine höhere Akzeptanz für dieses Thema zu schaffen. Kirsten Frankenbach und Christoph Kleber, die für antonius beziehungsweise die Rabanus-Maurus-Schule maßgeblich an der Ausarbeitung des Ver-

trages beteiligt waren, rückten den Abbau von Berührungspunkten ins Zentrum der neuen Vereinbarung. Studienrat Kleber betonte, dass „ein wer-

tegeleiteter Umgang mit Inklusion ein wichtiger Indikator für ein gutes Schulklima sei, das sich bereits im Schulmotto MenschSeinLernen

manifestiere.“

Erste Erfahrungen mit der intensivierten Kooperation sammelten bereits die Schülerinnen und Schüler der Jahr-

gangsstufe Elf, die ihr zweiwöchiges Sozialpraktikum zusammen mit den Mitarbeitern von antonius auf dem Frauenberg reflektierten. Weitere Begegnungen und Fortbildungen rund um das Thema Inklusion und Schule sollen nun folgen.

Antonius: gemeinsam Mensch engagiert sich als Stiftung nachhaltig für bessere Start- und Lebensbedingungen von Menschen mit Behinderung. Mit dem Ziel, jedem Menschen die Möglichkeit

Seit vier Jahren Mensabetreiber

auf ein selbstständiges Leben zu geben, entwickelt die antonius Stiftung innovative Projekte und unterstützt Menschen unter anderem in den Bereichen Wohnen, Arbeiten und Freizeit.

Darüber hinaus hat sich die Stiftung die Frühförderung und Bildung junger Menschen zum Ziel gesetzt. An der Rabanus-Maurus-Schule betreibt antonius: gemeinsam Mensch bereits seit vielen Jahren erfolgreich die Schulmen- sa. mw



Schulleiter Sven Müller und Sven Friedrich, antonius-Stiftung (von links) unterzeichnen den neuen Kooperationsvertrag mit dem Domgymnasium. Foto: Domgymnasium